

STATISTIQUE SCOLAIRE DE LA COLOMBIE ANGLAISE, 1877-95—Fin.

DÉPENSES.

ANNÉE.	Salaires des instituteurs.	Dépenses incidentes	*Office de l'éducation.	Total, éducation proprement dite.	Constructions scolaires.	Matériel, réparations, etc.	Dépenses totales du gouvernement.
	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$
1877.....	36,315	2,864	4,008	43,187	2,163	45,350
1878.....	39,732	3,390	4,269	47,391	1,020	48,411
1879.....	36,892	1,783	2,062	40,737	2,575	43,312
1880.....	40,215	2,910	2,834	45,959	1,047	47,006
1881.....	41,169	3,448	2,641	47,258	2,589	49,847
1882.....	49,642	3,431	2,905	49,642	8,873	58,515
1883.....	44,457	3,058	3,477	50,992	9,411	60,403
1884.....	50,763	4,610	2,989	58,362	10,592	68,954
1885.....	62,204	6,085	2,863	71,152	6,913	78,065
1886.....	70,337	5,833	3,358	79,528	16,613	2,475	98,616
1887.....	78,572	6,489	3,460	88,521	14,286	3,419	106,226
1888.....	88,287	7,091	4,524	99,902	10,842	2,935	113,679
1889.....	95,111	8,039	5,040	108,191	26,178	2,795	137,164
1890.....	107,574	9,463	5,948	122,985	31,555	3,521	158,061
1891.....	119,927	10,943	6,032	136,902	23,555	10,854	171,311
1892.....	148,377	5,206	7,045	160,628	43,497	3,695	207,820
1893.....	174,847	6,374	9,337	190,558	20,960	3,538	215,056
1894.....	150,826	7,061	11,163	169,050	22,853	4,009	195,912
1895.....	169,448	7,701	11,888	189,037	15,146	3,817	208,000

* Y compris le matériel, globes, cartes, frais d'examen des professeurs, etc.

ILE DU PRINCE-ÉDOUARD.

1363. L'instruction publique dans l'île du Prince-Édouard est sous la direction d'un bureau de l'éducation dont les membres sont nommés par le gouvernement, et d'un surintendant en chef, et la dépense est soldée pour partie au moyen de subventions du gouvernement et pour partie au moyen de cotisations de districts. La dépense du gouvernement, en 1895, a été de \$121,781, et celle des bureaux d'écoles de \$39,426, ce qui fait une dépense totale de \$161,207, soit une augmentation de \$1,276 en regard de 1894.

1364. Les limites d'âges fixées pour la fréquentation de l'école sont 5 et 16 ans, et l'on a calculé qu'il y avait en 1895 plus de 24,000 enfants de ces âges, sur le nombre desquels 22,250 enfants ont fréquenté les écoles durant une certaine partie de l'année. Ces chiffres indiquent une augmentation de 29 dans le nombre des élèves inscrits, et de 405 dans la moyenne des présences, et le rapport des présences au total a été de 59.56 pour 100 en regard de 58.00 pour 100 l'année précédente. Le nombre des écoles vacantes en 1895 a été de 2, tandis qu'en 1882, il n'y en avait pas moins de 19. Une fête des arbres a été instituée en 1886, mais les résultats jusqu'à ce jour n'ont pas été très étendus.